

Mataron a la democracia, dicen diputados de SLP tras reformas que permitieron la reelección de "Alito" Moreno



Tras la reforma a los estatutos que permiten a Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas reelegirse hasta por tres periodos al frente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), diputados locales del PRI opinaron que Asamblea Nacional tricolor firmó el epitafio de la democracia interna e instaron a la dirigencia nacional a que emita una Convocatoria abierta a la participación.

El único diputado que queda de la bancada del PRI, Alejandro Leal Tovías dijo que "la Asamblea de ayer de un plumazo mató la democracia de 95 años en el PRI, había una democracia interna que ahora la reelección no estaba estipulada, era un fundamento importantísimo en el PRI, pero la Asamblea así lo decidió".

Leal Tovías también criticó que en la Asamblea no se haya hecho una autocrítica a los malos resultados el pasado 2 de junio lo que contraviene a las expectativas de renovar al PRI, "cuando te quieres curar lo primero que tienes que reconocer es que estás enfermo para tomar una decisión y en esta Asamblea no se hizo una reflexión en cuanto

El ex secretario general de Gobierno en el sexenio pasado del priista Juan Manuel Carreras López dijo que la narrativa de "Alito" Moreno para "criticar a los críticos" se alejó no solo de la renovación sino también de la unidad partidista, lo que previó provocará una oleada más de renuncias al partido.

				of the same	4000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						ELHERALDO	0	09/07/2024	LEGISLATIVO
				4		DE MÉXICO			

Por separado, la diputada y consejera nacional priista que ayero no acudió a la Asamblea, Bernarda Reyes Hernández pidió a "Alito" Moreno no caer en la tentación de perpetuarse en la dirigencia nacional del PRI y de debe conovocar a elecciones abiertas y con piso parejo.

"En este momento el partido requiere revitalizarse, de un liderazgo que converja con todos los grupos y espero que en la agenda del presidente aún la posibilidad de poder abrir una Convocatoria como debería de ser para que todos tengan la posibilidad de participar y aspirar a la Presidencia", subrayó.

Lamentó que con las decisiones de la Asamblea Nacional se haya cercenado de tajo la democracia interna en el partido y la no reelección, que eran estandartes del Revolucionario Institucional.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/7/8/mataron-la-democracia-dicen-diputados-de-slp-tras-reformas-que-permitieron-la-reeleccion-de-alito-moreno-618927.html